
Consiglio Comunale INT 375 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: AREA EX NEBIOLO

CONSIDERATO CHE
con deliberazione del Consiglio Comunale n.25 dell'11 febbraio 1997 è stato approvato il piano
particolareggiato  “Nebiolo”,  inteso  alla  trasformazione  dell'ex  complesso  industriale  officine
Nebiolo;
il piano prevedeva di attuare un intervento integrato multifunzionale, edilizia residenziale pubblica,
attività  di  servizio  alle  persone e  alle  imprese,  attrezzature  di  interesse  comune,  attrezzature  e
servizi  sociali  di  interesse generale,  aree per  la  viabilità,  verde pubblico attrezzato e  parcheggi
pubblici interrati;
le varianti al Piano Regolatore Generale ammettevano, analogamente a quanto previsto nel piano
esecutivo, di insediare nell'ambito degli edifici in progetto, attività di servizio alle persone e alle
imprese quali, ad esempio, attività commerciali al dettaglio, per la ristorazione, pubblici esercizi,
studi  professionali  ecc.,  nella  misura  massima  del  10%  della  superficie  lorda  di  pavimento
consentita  nel  lotto  residenziale,  al  fine  di  realizzare  un  complesso  insediativo  misto  e
indubbiamente più vivo;

CONSIDERATO INOLTRE CHE
la Società Avventura Urbana è stata affidataria del servizio di informazione e consultazione dei
cittadini per l'utilizzo e sistemazione di spazi pubblici nell'ambito del progetto Nebiolo;
il risultato di Avventura Urbana dopo aver consultato la Circoscrizione 7, i cittadini, le scuole, i
comitati  e  le  associazione  del  territorio,  ha  prodotto  una  serie  indicazioni  circa  gli  interventi
strutturali quali aperture verso l'esterno di assi di penetrazione pedonali e viabili; nuove funzioni
commerciali e sportive, aumento significativo di aree verdi attrezzate, ecc..

PRESO ATTO CHE
l’area che doveva ospitare la struttura sportiva è utilizzata come parcheggio dalle auto private dei
dipendenti Comunali;

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:
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se è intenzione, di questa Amministrazione comunale, individuare specifiche risorse per interventi
di riqualificazione dell'area al fine di completare l'opera per metterla a disposizioni dei residenti,
scuole limitrofe e associazioni del territorio vista la carenza ma sopratutto per creare aggregazione
in una zona molto sofferente.

Torino, 21/12/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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